

Inilah Pemenang Kontes Robot Indonesia Wilayah I 2021

Sunday, 26 September 2021 WIB, Oleh: Ika



[Kontes Robot Indonesia \(KRI\)](#) Tingkat Wilayah I tahun 2021 yang digelar secara daring secara resmi telah berakhir Sabtu (25/9). Kompetisi yang diselenggarakan sejak 24-25 September ini diikuti 58 tim dari 140 perguruan tinggi yang berada di wilayah I.

Dalam kontes robot ini mempertandingkan enam divisi yaitu Kontes Robot ABU Indonesia (KRAI), Kontes Robot SAR Indonesia (KRSRI), Kontes Robot Tematik Indonesia (KRTMI), Kontes Robot Seni Tari Indonesia (KRSTI), Kontes Robot Sepak Bola Indonesia Beroda (KRSBI-Beroda), dan Kontes Robot Sepak Bola Indonesia Humanoid (KRSBI-Humanoid).

Ketua Tim Juri KRI 2021, Prof. Dr.Eng. Drs. Benyamin Kusumoputro, M.Eng., menyampaikan setelah dilakukan lomba dan evaluasi, tim juri merekomendasikan tim yang dinyatakan sebagai pemenang Kontes Robot Indonesia (KRI) Wilayah I tahun 2021 dalam enam divisi.

Dari divisi KRAI, juara I diraih tim ISOLA_229 dari Universitas Pendidikan Indonesia. Lalu, juara II diperoleh tim DO'A MANDE dari Universitas Negeri Padang dan juara III tim BANDHAYUDHA dari Universitas Diponegoro. Berikutnya, juara harapan diraih tim BLAKASUTHA dari Universitas Jenderal Soedirman. Penghargaan desain terbaik diraih tim BANDHAYUDHA dari Universitas Diponegoro. Kemudian penghargaan strategi terbaik diraih tim ISOLA_229 dari Universitas Pendidikan Indonesia.

Berikutnya dari divisi KRSRI, juara I diraih tim MEGALODON UMS dari Universitas Muhammadiyah Surakarta. Juara II diraih tim ARJUNA dari Universitas Telkom, juara III diperoleh tim CYBER RIMAU dari Universitas Sriwijaya, serta juara harapan diraih tim IDEASFIRE 1.3 dari Politeknik Negeri Cilacap. Sementara desain terbaik pada divisi KRSRI diraih tim CYBER RIMAU dari

Universitas Sriwijaya. Lalu, strategi terbaik disabet tim MEGALODON UMS dari Universitas Muhammadiyah Surakarta.

Selanjutnya pada divisi KRTMI, juara I diraih tim N'Rimau dari Universitas Sriwijaya. Juara II diraih tim TITANIUM Universitas Telkom dan juara III diperoleh tim GANESIS dari Institut Teknologi Bandung serta tim ARTSCITECH dari Universitas Negeri Padang. Lalu, penghargaan strategi terbaik diraih tim TITANIUM dari Universitas Telkom

Dari divisi KRSTI, juara I diraih tim ROSEMERY dari Universitas Negeri Yogyakarta. Juara II tim BARELANG 7 dari Politeknik Negeri Batam, juara III tim LANANGE JAGAD dari Universitas Ahmad Dahlan, serta juara harapan tim JAN'NAH dari Universitas Semarang. Kemudian penghargaan Desain dan Artistik Terbaik diraih tim ROSEMERY Universitas Negeri Yogyakarta.

Lalu, pada divisi KRSBI-Beroda, juara I diraih tim BARELANG 6.3 dari Politeknik Negeri Batam. Juara II diraih tim USEROS dari Universitas Semarang, juara III disabet tim BERTUAH dari Universitas Riau, dan juara harapan diraih tim DAGOZILLA Institut Teknologi Bandung. Sementara penghargaan Desain Terbaik dan Strategi Terbaik sekaligus diraih tim BARELANG 6.3 Politeknik Negeri Batam

Pada divisi KRSBI Humanoid, juara I diraih tim BARELANG FC dari Politeknik Negeri Batam. Juara II diraih tim ALFAROBI dari Universitas Gadjah Mada, juara III diperoleh tim R-SCUAD dari Universitas Ahmad Dahlan. Kemudian Desain Terbaik diraih tim R-SCUAD dari Universitas Ahmad Dahlan dan penghargaan Strategi Terbaik diraih tim BARELANG FC Politeknik Negeri Batam.

Pada divisi KRSBI Humanoid terbagi dalam tiga kategori lomba yakni lomba lari, menggiring bola, dan kerja sama robot. Dari kategori Lomba Lari, juara I diraih tim BARELANG FC dari Politeknik Negeri Batam, juara II diraih tim KRAKATAU FC Universitas Teknokrat Indonesia, dan juara III diperoleh tim ALFAROBI dari Universitas Gadjah Mada. Lalu, Juara Harapan diraih tim R-SCUAD Universitas Ahmad Dahlan.


Kategori Menggiring Bola, juara I diraih tim ALFAROBI dari Universitas Gadjah Mada. Juara II tim BARELANG FC Politeknik Negeri Batam, juara III diperoleh tim KRAKATAU FC Universitas Teknokrat Indonesia, dan juara harapan diraih tim R-SCUAD Universitas Ahmad Dahlan.

Kategori Kerja Sama Robot, juara I diraih tim R-SCUAD Universitas Ahmad Dahlan. Lalu, juara II diraih tim BARELANG FC Politeknik Negeri Batam, juara III diperoleh tim KRAKATAU FC Universitas Teknokrat Indonesia, serta juara harapan diraih tim MIDUN Politeknik Negeri Padang.

Direktur Kemahasiswaan UGM, Dr.R. Suharyadi, menyampaikan bahwa KRI Wilayah I secara resmi telah dibuka pada 23 September 2021 di Grha Sabha Pramana UGM. Selanjutnya kompetisi dilaksanakan selama dua hari pada 24-25 September 2021 secara daring oleh tim peserta KRI. Sementara dewan juri melaksanakan penilaian secara luring terpusat di GSP UGM.

KRI Wilayah I diikuti 58 tim dari 140 perguruan tinggi dengan rincian 19 tim KRAI, 44 tim KRSRI, 24 tim KRTMI, 18 tim KRSTI, 25 tim KRSBI-Beroda, dan 9 tim KRSBI-Humanoid.

Pada KRI tahun 2021 UGM dipercaya menjadi tuan rumah penyelenggara KRI tingkat Wilayah sekaligus Nasional. Usai KRI Wilayah I selanjutnya akan dilaksanakan KRI Wilayah II mulai 26-28



September 2021. Selanjutnya pemenang dari KRI Wilayah I dan Wilayah II akan kembali bersaing memperebutkan gelar juara pada KRI Nasional yang akan dilaksanakan pada 12 -17 Oktober 2021.

Penulis: Ika

Foto: Dhafa

Berita Terkait

- [Inilah Pemenang Kontes Robot Indonesia Wilayah I 2021](#)
- [Daftar Universitas Pemenang Kontes Robot Indonesia Wilayah II 2021](#)
- [Kontes Robot Nasional 2011](#)
- [98 Tim Ikuti Kontes Robot Line Follower](#)
- [Empat Robot UGM Lolos ke Kontes Robot Indonesia Tingkat Nasional](#)